
－214－ 

一  般  質  問  通  告  書 

 

 

順序 氏      名 質 問 事 項 要          旨 

 

１ 

 

柿 崎 由美子 

（市民クラブ） 

１．上士別地区における「国

営農地再編整備事業」につ

いて 

２．花いっぱい運動について

３．交通安全対策について 

 

 

 

 

 

 

４．ラブ士別・バイ士別につ

いて 

５．市政執行方針・総合計画

及び予算について 

 

 

 

 

(1) 冬期間における安全対策 

(2) 住宅密集地周辺道路の規制

表示 

(3) 地域における交通安全の取

り組みについて 

(4) 校下作製安全マップの活用

実態 

(1) 特産品コーナーの活用 

(2) 士別のＰＲ活動 

 

 

２ 

 

伊 藤 隆 雄 

（民政クラブ） 

１．20年度決算見込みと21年

度の財政収支見通しについ

て 

 

 

 

 

 

 

 

２．木質バイオマスエネルギ

ーの実用化に向けて 

(1) 20年度決算見込みによる財

政健全化判断比率は 

(2) 病院会計への一般会計繰出

金は 

(3) 21年の税収見込みと地方交

付税等財政構造について 

(4) 補償金免除繰上償還につい

て 

(5) 市立病院会計の収支と広域

化連携構想について 

(1) 地域交流施設への導入を検

討すべきでは 

３ 
山 田 道 行 

（新生クラブ） 

１．地域生活バスについて 

２．就学援助について 
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４ 
菅 原 清一郎 

（拓新クラブ） 

１．朝日地区地域交流施設に

ついて 

 

(1) 新年度実施計画の内容につ

いて 

 ①交流施設の趣旨や目的は 

 ②建設場所予定地や規模の決

定経緯は 

③運営管理は指定管理者制度

か 

 ④施設の企画立案と決定は朝

日総合支所が 

(2) 老人保健センターの施設管

理運営は 

 ①今後の利用方法と内部の施

設改修は 

 ②運営管理は委託方式か指定

管理者制度か 

 ③利用者との協議は 

５ 
遠 山 昭 二 

（拓新クラブ） 

１．スポーツ合宿の推進につ

いて 

 

 

２．生活保護世帯の実態につ

いて 

(1) スポーツ合宿の人数につい

て 

(2) 「合宿の里士別推進協議

会」の取り組み状況について

６ 
神 田 壽 昭 

（新風会） 

１．活気ある農業と農村づく

りについて 

 

 

 

 

 

２．市内周辺地区の住宅対策

について 

(1) 「農地・水・環境保全向上

事業」にかかる営農支援につ

いて 

(2) 経済危機における農業の新

たな担い手確保について 

(3) 農地法の改正法案と本市農

業について 

(1) 高齢者専用賃貸住宅につい

て 

(2) 多寄小学校跡地の利用につ

いて 
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７ 
粥 川   章 

（新生クラブ） 

１．地域交流施設の建設につ

いて 

２．朝日共同墓地の水道設置

について 

３．期待される市立病院 

 

 

８ 
斉 藤   昇 

（日本共産党） 

１．21年度市政執行方針と予

算案について 

２．市政情報の公開について

３．「環境基本条例」と「環

境基本計画」の策定につい

て 

４．住宅用火災警報器の設置

に助成策を 

５．「上士別地区」の国営農

地再編整備事業について 

 

９ 
谷 口 隆 德 

（新風会） 

１．国直轄事業の推進にかか

る市の対応について 

２．自治会の活動推進及び地

域振興対策について 

 

10 
小 池 浩 美 

（日本共産党） 

１．21年度予算案について 

(1) 子育て支援と国の保育

制度改悪について 

 

(2) 第４期介護保険事業計

画について 

 

(3) 後期高齢者医療制度に

ついて 

(4) 特別支援教育支援員に

ついて 

(5) 憲法改正国民投票のた

めの準備について 

 

(1) ２月24日 厚労省・少子化

対策特別部会で「新たな保育

の仕組み」案決定 

(1) 第１号被保険者の保険料決

定への考え方、給付サービス

等の軽減策など 

(1) １年経過、今年度からの手

直しはどうなるか 

(1) 交付税措置されているが、

支援員はたった２名 

(1) 先取りしすぎでは 
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２．国の「定住自立圏構想」

について 

(1) どんな構想か 

(2) 実施するに値するものか 

11 
田 宮 正 秋 

（新生クラブ） 

１．学校等の地上デジタルテ

レビ等の整備について 

２．福祉施策の市民への周知

について 

３．公共事業の早期発注につ

いて 

４．上士別地区国営事業への

地元業者参入について 

 

 

 

12 
井 上 久 嗣 

（新風会） 

１．定住自立圏構想の効果と

その対応は 

２．今後の観光行政の広がり

への対応は 

 

13 
平 野 洋 一 

（民政クラブ） 

１．平成21年度の本市の教育

行政の執行について 

 

 

 

 

２．平成21年度の市政執行方

針及び予算等について 

(1) 全国学力・学習状況調査に

ついて 

(2) 全国体力・運動能力・運動

習慣等調査について 

(3) 児童生徒の携帯電話の使用

について 

(1) 平成20年度の決算の見通し

について 

(2) 平成21年度予算の基本的な

考え方について 

(3) 地域医療の存続・連携につ

いて 

(4) 臨床研修制度の見直しにつ

いて 

(5) ドクターヘリの対応につい

て 

(6) 士別市地域公共交通活性化

協議会の素案は 

(7) 市長の進退について 
 


